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一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
平成２９年１２月定例会  

質問者  質 問 の 要 旨 

１  

宮薗博香  

議員  

（６０分）  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

２  

森川  忠  

議員  

（６０分）  

 

 
 

 
１．成田空港の更なる機能強化について  

 ⑴  住民アンケートの集計結果は、いつ頃公表できるの

か  

 ⑵  住民説明会の結果をどのように捉えているのか  

 ⑶  住民説明会や住民アンケート結果を踏まえ、今後ど

のように対応していくのか  

⑷  今後の具体的なスケジュールは、どのようになるの

か  

⑸  横芝光町まち・ひと・しごと創生総合戦略との整合

性は、どのように行っていくのか  
 

２．産業（農業）振興について  

 ⑴  農 業 後 継 者 等 が 将 来 に 希 望 を 持 て る 施 策 の 推 進 に

ついて  

 

３．行財政運営について  

 ⑴  平成３０年度の予算編成方針について  

 

 

１．成田空港第三滑走路問題について  

⑴  全戸アンケートについて  
 ①返信率と問い合わせ件数と内容はどうであったか  
 ②アンケート内容は予想していたものと違い、賛否を

問う設問等がなかったが  
⑵  住民説明会について  
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３  

秋 鹿 幹 夫

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①参加人数や主な質問や意見は  
 ②今後、説明会 ・アンケートの結果等住民の意見をど

のように反映していく予定か  
 

２．町内道路等について  

 ⑴  町内道路・交差点の危険個所について  

 ①特に交差点で危険と思われる個所があると思うが  
 ②国道県道等の場合の対応は  

⑵  横芝駅前広場について  

①  通勤通学時の送迎の現状の認識は  

  ②来春、情報交流施設開設もあり改善が必要と思われ

るが  

 

 

１．成田空港機能強化に関する問題について  

⑴  町民アンケートについて  

① ア ン ケ ー ト 内 容 は ど の 様 な 話 し 合 い の 中 で 設 定 し

たのか  

②提出期限はどの様に決めたのか  

 ⑵  アンケート結果、住民説明会を終えての町長のご所

見  

①地区特性を今後どの様に町民に周知していくのか  

   

２．教育関係について  

 ⑴  学校適正配置等検討委員会の進捗について  

  ① 話 し 合 い が 役 場 職 員 主 導 で 行 わ れ て い る 事 は な い

か   

  ②進捗内容の町民への周知方法について  

 ⑵  ＡＬＴ授業を増やす考えはあるのか  

 ⑶  中高生生徒による外国人観光客ガイドについて  

 

３．新年度予算について  
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４  

山﨑義貞  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑴  予算配分の重点項目について  

 

 

１．成田空港機能強化案について  

 ⑴  町民アンケートについて  
①  機 能 強 化 案 が 決 定 さ れ た よ う な 設 問 項 目 と 見 え る

が、どのように考えるか  
②  住 民 説 明 会 の 途 中 で の ア ン ケ ー ト 回 収 は 不 親 切 と

考えるが  
 ⑵  住民説明会について  

①  住民説明会の地域割りについては、どのような考え

で割りふったか  
②  住 民 説 明 会 時 の 質 問 時 間 が 不 足 し て い る と 思 わ れ

たが  
③  町長は、住民の声をどのように受け止め表明するの

か  
 

２．教育問題について  

⑴  学校給食費の無料化について  
①  学 校 給 食 費 の 完 全 無 料 化 に つ い て は ど の よ う に 考

えるか  
②  議会視察先の渋川市や、県内の無料化している自治

体をどのように見るか  
 ⑵  通学路整備と安全対策について  

①  役場南側道路、西方向の元椎名文具店前の通学路確

保について  
②  通 学 路 の 安 全 対 策 整 備 が 必 要 な 箇 所 は ど れ く ら い

あるか  
 ⑶  季節性インフルエンザワクチンについて  
  ① 小 中 学 生 の 接 種 希 望 者 に 対 し て 助 成 制 度 が 必 要 と

考えるが  
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５  

川島富士子  

議員  

（６０分）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．台風２１号の被害状況について  

 ⑴  農産物と施設被害の実態状況について  

 
４．防災対策について  

 ⑴  台風２１号被害の状況について  
①  ライフライン関係について  

 ⑵  防災無線の戸別受信機の設置状況について  
   
 
１．町長の政治姿勢について  

 ⑴  持続可能な開発目標（ＳＤＧ ｓ）の推進に伴う 取り

組みについて  
⑵  ２ ０ ２ ０ 東 京 五 輪 に む け た 横 芝 光 町 の 取 り 組 み に

ついて  
 ⑶  成田空港問題について  

①  どうしたら人口減少せず、皆が住んでもいいと考え

られるか  
②  子や孫の代に、どのような形でこの町を残してあげ

ようとお考えか  
 
２．高齢者に優しいまちづくりについて  

 ⑴  ごみ出し支援について  
⑵  ふれあいサロンの整備について  

 

３．安全で安心なまちづくりについて  

 ⑴  横芝駅エレベーター設置の進捗状況について  
⑵  フ タ バ 保 育 園 付 近 の 横 断 歩 道 設 置 の 進 捗 状 況 に つ

いて  
 ⑶  図書館への書籍消毒機の導入について  
 ⑷  道路の空洞調査の実施について  
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